

eDaysWien2018|29.-30.Juni

Rock den Ring

30.06.2018

E-Fahrzeug-Corso am Wiener Ring

**Am 29. und 30. Juni 2018 feiern wir die eDays in Wien!
Mit hunderten Elektrofahrzeugen aller Art: eBikes,
eMopeds, eMotorräder, eAutos und eLKW's.
Sei dabei – be part of the e-community!**

29. Juni (ab ca. 12 Uhr) Beim sogenannten „Marktplatz“ am INSTADRIVE/VERTICAL -Parkplatz im 11. Bezirk in Wien treffen sich alle Elektromobilitäts-Fans und die, die es noch werden wollen. Plaudern, Diskutieren, Tipps und Expertise einholen, Probefahren. Wer Fragen hat, bekommt hier die Antworten. Barbecue und gratis Laden inklusive.

30. Juni (ab ca. 16 Uhr) Mit „Rock den Ring“, dem E-Fahrzeug-Corso am Wiener Ring, setzen wir ein deutliches Zeichen für nachhaltige Elektromobilität. Wir machen die Innenstadt leise und sauber. Alle E-Fahrzeuge – ob eBike, eMoped, eMotorrad, eAuto oder eLKW – sowie MitfahrerInnen sind willkommen!

Mach mit! Pack das Kind, den Hund, die Familie ein und komm! Setz ein Signal – gemeinsam mit Spaß in die Zukunft!

Mehr Infos hier & laufend auf:
www.emobil-magazin.at



e:mobil und **INSTADRIVE**

präsentieren Ihnen die eDays gemeinsam mit

